
Protokoll 
der Fachschaftenvollversammlung vom 12.2.2018
Verteiler: https://lists.schokokeks.org/mailman/listinfo.cgi/fsrvv

TOP 1:                                                  Vorstellungsrunde/ Anwesenheitsliste

Delegierte: Felix  (Politik),  Jacob  (Politik),  Sanda  EKW,  Jacqueline  (Chemie),
Steffen (BC), Lea (Philosophie), Christian (Wiwi), Ulli (Wiwi)

GA: Sebastian und Christin (beide GHG)
Gäste: Linda  (Wiwi),  Simon  (IGEM),  Vic-Fabienne  (IGEM),  Sebastian

(GHG), Christin (GHG)  

TOP 2:                                                                   Kritik am letzten Protokoll

Kritik zu TOP 6:Dominik wird Stellvertreter im Senat, dafür treten noch

Personen zurück.  Der Satz in TOP 6 „Dominik folgt Jacob im Senat“ wird

gestrichen, da er nicht korrekt ist.

TOP 3:                                                              Vorschläge zur Tagesordnung

Keine weiteren Vorschläge oder Ergänzungen zur vorgelegten TO.

Wurde Bierkeller reserviert?

TOP 4:                                                                              Post/ Mitteilungen

-KUT möchte Räumlichkeiten und Lagerfläche, der GA lehnt dies ab

-Juso  HSG  bringt  ihren  Antrag  zu  Anonymisierung  von  Prüfungsleistungen
nicht  ein.  Sie  würden  es über  die  Fakultätsräte  einbringen,  brauchen dafür
Kontaktdaten zu Fakräten.

Kritik aus FS: Wenn nur Matrikelnummern genutzt werden, ist Verwechslungs-
gefahr wegen Zahlendrehern gegeben. Man braucht u.U. ein anderes Zuord-
nungssystem.

Bitte  an  alle  Studis  in  den  Fakultätsrätensollen  bitte  mindestens  eine
Kontaktemail eines Fakultätsratsmitglieds an den GA schicken!

BeTa-Balance Infoflyer

TOP 5:                                                                                                  Räte

GA

26.2.2018 5.3.2018 19.03.2018

Andi und Jacque-
line

Kasse e. V.
Bevorstehendes & Langfristiges

TOP 6:                                                             Hochschulpolitik/ Gremienarbeit

Senat: Dominik ist jetzt Nachfolger. 
Studium und Lehre:  hat  sich heute getroffen, hat  Lehrberichte besprochen, Be-

schlussfähigkeit diskutiert. Die Kommission ist nun mit 6 anwesenden
stimmberechtigten  Mitgliedern  beschlussfähig.  Das  Sondervotum zu
den Hebammenwissenschaften war nicht im Protokoll der letzten Sit-
zung vermerkt; dies wurde nun geändert

ALMA: Jasmin hat ALMA-Doodle rumgeschickt
Stuwe: Beirat tagt morgen, FSVV hat zwei Sitze. 
Sandra schlägt vor, die von Stura delegierten Mitglieder in den Beirat zu schicken.
Diskussion: sollten wir das Stimmrecht an den Stura abgeben?
Sandra:  Delegation von Lars und Sebastian in  die  nächste  Sitzung des Beirat,

Stellvertreter Christin und Jonathan, die Personen müssen in der Sit-
zung der FSVV berichten
Antrag auf Eilantrag 7 ja 2 nein → Antrag auf Eilantrag angenommen

Abstimmung über den Antrag
9 ja 0 nein 3 Enth → angenommen

Stura: möchte das Stura Logo gerne ändern. Der AK P&Ö macht gerade eine Mei-
nungsumfrage im Stura. Sandra findet den Biber ok, würde aber den
Biber gerne überarbeiten. Umfrage läuft momentan nur über den Stu-
ra, um ein Meinungsbild zu erlangen.

Sandra möchte die Umfrage nicht an die FSVV schicken, damit das Mei
nungsbild des Stura nicht verzerrt wird

Anträge

alt
• Nehberg-Vortrag: (Beschäftigt 6 FSen,  nicht beschäftigt 3)

ja 7  nein 2 Enth. 0

• Week of Links (beschäftigt 7, nicht beschäftigt 2)
würde aus dem QSM-Topf finanziert.
Referentin reist mit dem Zug an!

• Ja 9 nein 0 enth. 1



Neue Anträge:
Änderungsantrag zum Pressereferat (1)
Sandra stellt Änderungsantrag vor. Der Antrag soll dafür sorgen dass alle AKs organi-
satorische  Verantwortliche  bekommen.  Es  fällt  die  inhaltliche  Verantwortung  die  im
Pressereferatsantrag vorliegt, raus. Die Antragsteller schlagen vor, sich innerhalb des
AK abzustimmen, dies ist bei der Größe des AK auch möglich, ein Pressereferat mit ei-
genen inhaltlichen Kompetenzen ist  nicht  notwendig.  Die  inhaltlichen  Kompetenzen
sollten beim AK liegen.

Der AK-Verantwortliche soll nicht zusätzlich zum Pressereferenten eingerichtet werden,
sondern diesen ersetzen.
Der Beschluss vom 8.1.2018 zur Einrichtung des Pressereferats würde mit der Annah-
me des Antrags zurückgenommen.

Änderungsantrag zum Pressereferat (2)
Der  Antrag  enthält  einige  Änderungen  zum  Pressereferat,  die  dem  AK  mehr  Mit-
spracherechte einräumen.

ACHTUNG:
Die Anträge zum Pressereferat werden in der kommenden Sitzung einzeln abgestimmt,
bitte daher alle Anträge auch in der Fachschaft einzeln abstimmen.

CLUBHAUSFESTVERGABE

Nachvergabe an IGEM (zusammen Biochemie): 12.7.2018 → angenommen bei
einer Enthaltung

TOP 7:                                                 Fächerübergreifende Zusammenarbeit

Berichte aus den Fachschaften & Gruppen
---Politik: an der Wisowi-Fakultät regt sich Widerstand gegen die LHG-Novelle, weil die
Fakultätsrräte  verkleinert  werden  (d.h.  weniger  Studis).Es  wurden  briefe  an  die  Ab-
geordneten geschickt. Ein Musterprotestbrief und eine Tabelle mit Abgeordneten, an die
man den Brief schicken könnte, schickt felix und wird ans Protokoll gehängt (soweit vor-
handen).
Felix hat auch eine Stellungnahme verfasst, die die FSVV rausschicken könnte. es wird
vereinbart dass der Facebook-AK sich mit der Stellungnahme befasst. Die Datei mit dem
Entwurf der Stelungnahme hängt an. (Dateiname: Vorlage Veröffentlichung PM FSVV
LHG Fakrat - AK Facebook)

Berichte aus den Arbeitskreisen
AK: 
Ract!: Sammelt am 17.2. Altpapier
Rätebaubrigabe: trifft sich Anschluss an die Sitzung.
AK Hüpfburg: Doodle lief rum, soll bitte geteilt werden

Ak Klubhausfest: trifft sich in der nächsten Zeit

TOP 8:                                                               Überregionale Hochschulpolitik

fzs: ---
LAK: 25.2. LAK in Mosbach

TOP 9:                                                                                    Allgemeinpolitik

TOP 10:                  Soziales/ Ausländische Studierende/ Frauen/ Umwelt/ Kultur

am Valentinstag ist wieder One Billion Rising (Tanzdemo

TOP 11:                                                                                           Sonstiges

-Haushordnung der Uni: Mitnahme von Haustieren ist verboten


